

El consejero López-Valverde ha inaugurado hoy *Spain Healthcare Innovation Summit 2024*

La Comunidad de Madrid incrementa casi un 70% el uso de la Tarjeta Sanitaria Virtual en el último año

- En estos diez primeros meses, la aplicación ha alcanzado 38 millones de accesos y 3,5 millones de usuarios
- Las funcionalidades más utilizadas son *Mi Medicación* y *Cita Sanitaria*, con 9,53 y 6,41 millones de visitas cada una

13 de noviembre de 2024.- La Comunidad de Madrid ha incrementado en casi un 70% el número de usuarios que han utilizado la App de Tarjeta Sanitaria Virtual (TSV) en lo que va de año respecto al mismo período de 2023, alcanzando los 38 millones de accesos entre las diferentes funcionalidades que ofrece. De todas ellas, las que permiten ver y dispensar en las farmacias de todo el territorio español la medicación prescrita por el médico y gestionar la citación médica están siendo las más demandadas en 2024.

Así lo ha explicado hoy el consejero de Digitalización, Miguel Lopez-Valverde, durante la inauguración de *Spain Healthcare Innovation Summit*, un encuentro a nivel nacional organizado por la plataforma internacional de networking Bamberg Health que celebra este año su tercera edición en Madrid con el objetivo de promover la transformación digital en el ámbito clínico.

El consejero ha detallado que la TSV ha alcanzado ya los 3,5 millones de usuarios y que las opciones más utilizadas hasta octubre han sido: *Mi medicación*, con 9,53 millones de accesos; *Cita Sanitaria*, 6,41 millones; *Informes Clínicos*, 3,11 millones y la *Carpeta de Salud*, 1,9 millones de consultas. Además, el área de *Vacunas* y *Mis problemas de Salud* han recibido un millón de visitas cada una, mientras que *Mis Cribados* y el apartado dedicado a *Incapacidad Laboral* han obtenido 700.000 y 600.000 entradas, respectivamente.

La aplicación pública cuenta ya con más de 60 servicios y más de 170 funcionalidades asociadas. En los diez primeros meses de 2024 se han implementado un total de 30 nuevas utilidades y se esperan incorporar cinco más en lo que queda de año.

López-Valverde ha destacado el importante trabajo que se está realizando desde el Gobierno regional para introducir las últimas novedades tecnológicas aplicadas a la salud, "y fruto de ello son las continuas actualizaciones que estamos incorporando en la principal herramienta de gestión con que cuentan los madrileños para tener toda su vida sanitaria en su dispositivo móvil", ha señalado.

También ha recordado que, el próximo año, la Consejería de Digitalización contará con un presupuesto de 567,2 millones de euros, un 10,4% más que el ejercicio anterior, de los que más de 107 se destinarán al desarrollo de proyectos de Salud Digital, un 41,5% superior que en 2024.